

opposé et portant le Saint-Sacrement. Lorsque les deux cortèges furent vis-à-vis l'un de l'autre, l'empereur s'arrêta, tourna son cheval de manière à présenter le front au Saint Sacrement, et lui fit le salut militaire ; ce que firent, à son exemple, les personnes de sa suite. De son côté, le prêtre s'était arrêté aussi, et, après cet acte de foi de son souverain, il donna la bénédiction à tout le cortège.

FRANCE—NN. SS. les archevêques et évêques, patrons des facultés catholiques de Lyon, viennent d'adresser aux fidèles une lettre pastorale en faveur de cette œuvre. Ce grave document donne des renseignements détaillés sur la situation et les résultats encourageants des facultés catholiques, et recommande celles-ci au zèle et à la charité des fidèles.

A Montauban, France, une quinzaine d'aspirantes se sont présentées à la dernière session d'examen pour le brevet supérieur. Une seule a été reçue : c'est une religieuse, la chère Sœur Daumas.

Une odieuse profanation vient d'avoir lieu à Villeneuve-les-Béziers : le conseil municipal a fait enlever une croix de mission pour installer sur le piédestal un buste de la République.

N'ayant trouvé personne à Villeneuve qui voulût se charger de cette besogne sacrilège, le conseil a eu recours à un ouvrier de Béziers habitant la place Saint-Esprit.

Cet ouvrier qui a failli être tué en renversant la croix a éprouvé une telle émotion qu'il en est mort le lendemain.

Les Dominicains de France viennent de procéder aux élections prescrites par la règle de leur ordre. C'est le R. P. Focillon, ancien provincial, qui a été réélu à la même charge, en remplacement du R. P. Chocarne, l'auteur de la *Vie du Père Lacordaire*, qui avait décliné les suffrages de ses Pères et désiré se reposer des fatigues que lui a values la charge de provincial.

## LE TRIBUNAL DE FAMILLE.

### SIMPLE HISTOIRE.

(Suite)

“ Je suis, dit-elle, avec une détresse toujours croissante, la victime d'un tribunal secret... d'un tribunal de famille dont les arrêts sont irrévocables ; c'est tout ce qu'il m'est permis de vous faire connaître. Je pardonne, comme je demande que Dieu me